



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 1000

Girón presente en los Juegos Supérate Intercolegiados 2018

Fabian Díaz Ramírez y Johan Estiven Acuña son los jóvenes gironeses de 15 años que pertenecen a la escuela de atletismo de la Administración local y que representaron al municipio en los pasados Juegos Supérate Intercolegiados 2018, categoría paraatletismo, desarrollados en Barranquilla.

Con el segundo y tercer lugar en las carreras de 100 y 200 metros planos respectivamente, Fabian Díaz le dio el honor a Girón de situarse como uno de los mejores deportistas en esta categoría durante las justas deportivas. Por su parte, Johan Acuña logró el cuarto puesto en lanzamiento de disco.

Los importantes resultados se consiguieron gracias al constante trabajo realizado por parte de los atletas y por el apoyo de las Secretarías de Deportes y Población con Discapacidad.

22 noviembre de 2018